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Депутат Госдумы от "Справедливой России" Олег Михеев направил главе

Минздрава Веронике Скворцовой обращение с просьбой инициировать

внесение изменений в регламент Таможенного союза "О безопасности

парфюмерно-косметической продукции", запрещающих тестирование

косметики и бытовой химии на животных, передает РИА Новости.

"В настоящее время в отношении Российской Федерации, а также других

государств – участников Таможенного союза действует технический

регламент на выпускаемую в обращение на территории государств – членов

ТС парфюмерно-косметическую продукцию. При этом данными техническим

регламентом устанавливается, что токсикологические исследования

(испытания) проводятся либо на животных, либо на альтернативных

биологических моделях", - говорится в обращении депутата.

По его словам, опыты на животных являются варварским методом

тестирования, недопустимым с этической точки зрения. "Тестирование

означает, по сути, медленное жестокое убийство в лабораторных условиях", -

добавил Михеев.

При этом он добавил, что метод тестирования на животных не дает 100%

гарантии безвредности косметики для человека. Кроме того, по словам

депутата, тестирование на животных является устаревшим и дорогостоящим.

 "Содержание лаборатории с подопытными кроликами или мышами,

обеспечение корма животных, создание условий для их воспроизведения,

закупки - дорогое удовольствие, требующее громоздкого оборудования.

Современная наука располагает методиками, которые позволяют тестировать

вещества непосредственно на культуре клеток - это дешевле, проще, этичнее,

быстрее, точнее", – пояснил он.
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